

## Sonderschau der Böhmentauben in Iggenbach 2013

In der wunderschönen Ausstellungshalle des Kleintierzuchtvereins Iggenbach fand die 1. Sonderschau der Böhmentauben statt.

Leider wurden nur 164 Tiere gemeldet und davon nur 155 Tiere ausgestellt. Trotz alledem ein herzlichstes Vergeltsgott an den KTZV Iggenbach für die Übernahme und Ausrichtung der Schau, insbesondere der Vorstandschaft mit Vorstand Lenz und dem Ausstellungsleiter Weinzierl und deren Helfer.

Mit gerade mal 155 Tieren, in 9 Farbenschlägen, gezeigt von 19 Ausstellern kann man nicht zufrieden sein, hier stellt sich wieder die Frage ob nicht eine Sonderschau im Jahr sinnvoller wäre, denn bei der nächsten Sonderschau in Mühldorf stehen noch weniger Tiere. „**Bitte überlegen**“!

Gesamteindruck der gezeigten Tiere, überwiegend schöne kräftige Typen mit Formen und Figuren, mit meist schön gerundeten Köpfen und Stirnfülle, sowie Iris und Augenränder, auch in Farbe und Zeichnung sowie Lack konnten die meisten Tiere überzeugen. Leider wurden einige Tiere mit zu hohen Noten bewertet. Aber trotzdem ein Kompliment an die Preisrichter Distler, Heiss und Nömmer es wurden nicht immer die größten und wuchtigsten Tiere auf Höchstnoten gesetzt, langsam aber sicher kriegen wir das schon hin.

### **Schwarz:**

Mit 27 Tieren in einer ausgeglichenen Kollektion entsprachen die Tiere meist den geforderten Merkmalen.

Bei einigen Tieren störte der langgezogene Kopf, einige waren im Körper zu lang, Rückendeckung markanter und Schnabelfarbe bei einigen dunkler erwünscht. Bei einigen Tieren wurde ein zu heller bzw. zu dunkler Augenrand bemängelt.

Bis auf das mit V Ehrenband bewertete Tier, zeigte sich nicht, gingen die anderen hohen Preise in Ordnung. Vogel 0,1j V, Wimmer 1,0j HV, Biereder 1,0a und 0,1a HV



1,0 jung schwarz, hv 96 Pkt. A. Wimmer

**Rot:**

Sehr erfreulich die 14 Roten, schöne ausgeglichene Kollektion mit kräftigen Typen und Figuren, meist guten Köpfen, sowie Iris und Rand, schöner, satter Farbe und glatter Feder mit reinen Schnäbeln. Kleiner Wunsch bei einigen im Hals und Nackengefieder Idee straffer. Bestes Tier Wimmer HV SV Band geht völlig in Ordnung.

**Gelb:**

Leider nur 10 Gelbe, (wo sind die Gelbzüchter nur geblieben) allgemein sehr unterschiedlich in Typ und Form, aber meist mit guten Augenrändern und Iris, farblich sehr einheitlich, die 1,0 jung allgemein kräftiger Kopf markanter, Kopffarbe Idee reiner, der 1,0 alt von Wimmer sehr schön sowie die 0,1 alt von Lang.



### **Blau mit schwarzen Binden:**

36 Tiere wie gewohnt überwiegend sehr kräftige Typen und Figuren bei den meisten Kopfrundung, Stirnfülle, Iris und Rand sowie Farbe und Binden in Ordnung, schön anzusehen der schöne Bindenschwung und die reine schwarze Bindenfarbe. Kopf bei einigen 0,1 zu spitz und flach, Latzzeichnung sehr knapp einige Tiere im Körper zu lang.

Bei einigen 1,0 musste man schon genau hinschauen, ob es noch Böhmentauben sind, riesige Köpfe und Körper wurden aber zum Glück nicht mit Höchstnoten versehen. 0,1j V E Band von Eberl sehr schönes Tier sowie die HV ,Tiere von Datzmann, Maier und Stinglhamer Franz jun. Konnten gefallen.



### **Braunfahl:**

Sehr erfreulich die große Anzahl 24 Tiere mit meist guten Figuren und Formen, sg Köpfe mit Iris und Rand sg Binde, Bindenfarbe und Bindenführung. Kleiner Wunsch in der Schildfarbe reiner (wolkig) 3xHV Lanzinger geht in Ordnung. Die 0,1 jung HV SV- Band hätte man auch auf V setzen können.



### **Blaugehämmert:**

Auch in diesem Farbschlag die erfreuliche Meldezahl 27. Schöne ausgewogene gleichmäßige Kollektion in Größe, Typen und Formen mit meist schön gerundeten Köpfen und gutem Stirnansatz, Kopffarbe bei den meisten sehr gut sowie Iris und Rand. Hämmerung durchwegs gut mit guter Grundfarbe. Auffällig bei den dunkler gehämmerten die wolkige Kopffarbe. Die 0,1 jung V Ehrenband von Eberl sehr fein auch die anderen hochbewerteten Tiere von Spann, Kaffl, Weinzierl und Stinglhammer Franz sen. konnten überzeugen.





**Braunfahl-gehämmert:**

Leider nur ein Aussteller, schöne kräftige Typen mit den geforderten Merkmalen.  
Kleiner Wunsch in der Hämmerung, offener.  
HV Datzmann

**Rotfahl-gehämmert:**

Gleichmäßig in Form und Typ mit Stirnansatz, Kopf Idee runder, gute Grundfarbe, Iris und Rand sehr gut, Hämmerung Idee intensiver und offener, Kopffarbe Idee reiner  
0,1a HV SV-Band Distler.

**Hellblau mit weissen Binden:**

Auch hier nur ein Aussteller, gute ausgeglichene Kollektion mit guten Körperformen und Grundfarbe mit gut gerundeten Köpfen und Stirnfülle, relativ schöne reine Binden mit gutem Schwung. HV SVE Wagner geht in Ordnung.

Westermayer Josef, 1. Zuchtwart